

Ste-Julie de Somerset, 23 janvier 1898.

LA COMPAGNIE SAVOIE-GUAY,

Plessisville, P. Q.

Messieurs,

Envoyez-moi au plutôt 200 lbs de carbure.

Il me fait plaisir de vous dire que depuis le 23 septembre dernier, je fais usage de la lumière Acétylène ; l'appareil que j'ai acheté de vous me donne satisfaction complète.

Cette lumière paraît être un peu plus dispendieuse que celle avec les lampes à l'huile de charbon, mais si on tient compte du surplus de luminaire donné par le Gaz Acétylène, ça coûte certainement bien meilleur marché.

Je puis dire que cette lumière est de beaucoup supérieure à celle de l'électricité ; maintenant que j'y suis habitué, je ne voudrais pas m'en priver et tout homme d'affaire qui a du travail à faire le soir ne devrait s'en dispenser.

J'ai constaté une dépense de carbure assez considérable durant le premier mois que je m'en suis servi, mais ayant compris la manière de nettoyer et charger le générateur, j'ai fait une économie remarquable dans les 3 derniers mois sur le premier.

Je craignais le danger de me servir de cet appareil dans les premiers temps. Je suis convaincu maintenant qu'il n'offre aucune crainte d'explosion vu que le carbure est placé dans des tasses et fermé herméti-